



らいざん

令和2年 1月28日

糸島市立雷山小学校 校長 中原 和巳

本年度の重点 確かな学力と相手意識をもって、気づき・考え・表現(行動)する自尊感情の高い子どもの育成

令和元年度三学期の始業式は、悪天候でしたが、元気な姿の子ども達でした。

令和2年(2020年)がスタートしました。昨年はラグビーワールドカップが開催され、日本代表は初めてベスト8に進みました。その時のスローガンが『ONE TEAM(ワンチーム)』でした。海外出身選手も多かった日本代表は猛練習と日本の文化や歴史の勉強を通し、4年間をかけて、チームとしての文化を作り上げてきました。これからの日本も多くの海外出身の人たちと仕事や文化を共有していくことになると思います。そのような時代に、子ども達が活躍できることを願っています。私たち、職員一同もスクラムを組んで子ども達を育てていきたいと思っています。今年も、保護者の皆様のご理解と御支援をよろしくお願いいたします。

いよいよ3学期です。まとめの時期となります。始業式で子どもたちには次のような話をしました。

- 先月紹介した人権標語の作品「あいさつは 仲良くなれる 第一歩」にあるように、学校や地域で挨拶の輪を広げてほしいということ。
 - 3学期は、「まとめ」の時期であること。一年の自分の成長を振り返ってほしいこと。
- 雷山小学校の子ども達一人一人が、目標に向かって着実に成長してくれることを願っています。

前原中学校職場体験

1月15日～17日に、平成30年度の卒業生である前原中学校の2年生1名が「職場体験」として、雷山小学校に来校してくれました。授業中は、子ども達に声をかけたり、解き方を教えてくれるなど優しく接してくれました。また、昼休みは楽しそうに走り回る姿が印象的でした。また、ランチルームでの自己紹介もしっかりでき、よき先輩として、子ども達の成長モデルとなってくれました。今後の頑張りに期待しています。



ようこそ先輩、中学1年生が雷山小学校を訪問してくれました。

1月25日(土)の土曜授業の日に、昨年度卒業の中学1年生が雷山小学校を訪問してくれました。1校時は、「赤ペン先生」として、学習プリントの採点や学習内容のわからないところを優しく教えてくれました。また、2校時は、1年生の昔遊びに参加したり、2年生の体育に参加したりして、子ども達と楽しくふれあってくれました。3校時は、5・6年生に中学校生活の様子や心構えを図を利用したり、クイズ形式にしたりして、分かりやすく説明してくれました。

卒業した子ども達の成長を見ることは教師として嬉しいものです。卒業生の今後の活躍に期待しています。



租税教室

1月14日に、税についての理解を深めてもらうため、西福岡税務署主催の租税教室が6年生を対象に行われました。これは、毎年6年生を対象に行っているもので、税の種類や使い方について分かりやすく教えていただきました。



お知らせとお願い

今年は暖冬の影響だと思いますが、インフルエンザによる欠席が例年と比較すると大変少ない状況でしたが、先週より急に増加し4年生が学級閉鎖となりました。今後も油断できない状況です。そこで、子ども達の、家庭での「手洗い」「うがい」の励行、体調管理には十分注意するように家庭でもご指導よろしくお願いします。

来年度の児童数の確認のために、雷山小学校から転出する児童や雷山小学校に転入する予定の児童の情報がありましたら、学校までご連絡いただくと助かります。

2・3月の主な行事

月 日	曜	行事予定	2月27日	水	6年生茶話会・集会
2月 7日	金	新1年生入学説明会	2月29日	土	PTA環境作業
2月15日	土	土曜授業,6年生を送る会	3月 2日	月	集団登校(新しい班)
2月17日	月	第4回 学校運営協議会	3月 6日	金	PTA評議委員会
2月19日	水	1~5年生学年末参観・集会 4年生 2分の1成人式	3月16日	月	6年生修了式
			3月17日	水	卒業証書授与式
2月20日	木	薬物乱用防止教室(5,6年生)	3月24日	火	修了式
2月26日	水	認知症サポーター講座(3年生)			